

**Glückwunschsreiben des Zentralkomitees  
zum 50. Gründungstag der ersten  
marxistisch-leninistischen Partei Kubas**

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet der Kommunistischen Partei Kubas und dem kubanischen Volk anlässlich des 50. Gründungstages der ersten marxistisch-leninistischen Partei Kubas herzliche Glückwünsche und brüderliche Kampfesgrüße.

Als im August 1925 die kubanischen Kommunisten unter Führung solch hervorragender Genossen wie Carlos Baliño und Julio Antonio Mella unter dem Einfluß der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution die Kommunistische Partei Kubas gründeten, entsprachen sie einer historischen Notwendigkeit und leiteten damit eine neue Etappe in der Entwicklung der kubanischen Arbeiterbewegung ein.

Die kubanischen Kommunisten haben sich bei der Propagierung des Marxismus-Leninismus, bei der Organisierung der Arbeiterklasse und im Kampf für die politischen und sozialen Forderungen der Werktätigen unschätzbare Verdienste erworben. Im Kampf gegen imperialistische Ausbeutung und Bevormundung, für die Verteidigung der nationalen Interessen standen die Kommunisten Kubas gemeinsam mit den anderen revolutionären Kräften stets in vorderster Front. Diese ruhmreichen Traditionen der kubanischen Arbeiterklasse und des revolutionären Kampfes des kubanischen Volkes finden heute ihre würdige Fortsetzung und Weiterentwicklung im Aufbau des sozialistischen Kuba.

Der 50. Jahrestag der Kommunistischen Partei Kubas wird in einer Zeit gefeiert, in der die Kommunisten und das gesamte werktätige Volk Kubas mit großem Enthusiasmus ihren Parteitag vorbereiten, dessen Beschlüsse neue Marksteine für den weiteren Weg des ersten sozialistischen Staates in Amerika setzen und das Vermächtnis der revolutionären Kämpfer erfüllen werden.

Heute leistet das sozialistische Kuba unter Führung seiner Kommunistischen Partei und ihres Ersten Sekretärs, des Genossen Fidel Castro, in der Gemeinschaft der um die Sowjetunion gescharten sozialistischen Völkerfamilie einen bedeutenden Beitrag zur Festigung der Einheit der internationalen kommunistischen Bewegung sowie zur Stärkung der Kräfte des Friedens, der nationalen Befreiung und des Sozialismus.